

Nos tienen estos chicos acostumbrados a toda clase de esperpentos, pero ésta supera con creces a todas, rozando la pantomima Dolores Romero. -En primer lugar, la Sra. Alcaldesa Doña Lo Prometo Todo y No Cumplo Nada, pone un Pleno Ordinario Municipal para el mismo día de la Huelga General, en una actitud provocadora que dice poco de su talante democrático y mucho de su desprecio de los verdaderos problemas de la sociedad. No solo está de acuerdo con el ataque a los derechos de los trabajadores que supone la Reforma Laboral, sino que además, intenta boicotear la jornada de huelga poniendo un pleno ordinario, sin trascendencia alguna, para el mismo día 29.

Así entiende la Alcaldesa la participación, transparencia y democratización de las decisiones. Esta es la señora que ha tardado más de tres años en darse cuenta de los problemas de Sanlúcar y, por ello, quiere que la elijan como Alcaldesa cuatro años más.

El Sr. Marín, Sanluqueño Independiente Hasta De Sus Propias Ideas, junto con sus compañeros concejales del CIS, (curioso, que aquel que anunció el abandono de su media dedicación ahora tenga tiempo para ruedas de prensa y demás) dan una rueda de prensa para solicitar a la Sra. Alcaldesa el aplazamiento del Pleno Ordinario del 29 de septiembre, dos días antes de la convocatoria, olvidando que ellos mismos pertenecen al Equipo de Gobierno Municipal.

Lo arropan con su parafernalia habitual, pero con una desfachatez sin parangón, de una demagogia sin igual. Dicen que lo hacen para garantizar la libre decisión de todos los partidos representados en el salón de plenos de ejercer o no su derecho a la huelga, no entrando en valorar los motivos y argumentos que justifican la misma. Es un despropósito mayúsculo, las asociaciones de cualquier orden y partidos serios de cualquier ideología, ante la importancia de lo que se juega la clase obrera el día 29, se están posicionando, en un sentido y en otro, lógicamente. Pero estos chicos del CIS, divinos de la muerte, dicen no valorar los motivos de la convocatoria de huelga. Ni si ni no, sino todo lo contrario, esto es lo que tiene ser independientes hasta de sus propias ideas. Estos que, dicen que quieren dignificar la política, nos vienen a dar lecciones de ejemplaridad, atreviéndose a decir que su asociación (uy, partido) no tiene criterio sobre la huelga, y eso que uno de ellos fue sindicalista.

Es muy burda su estrategia, se les ve venir desde leguas. Estos están absolutamente en contra de la convocatoria de la huelga, lo que pasa es que por razones electorales y solamente por razones electorales no se atreven a pronunciarse. Estos son los que anuncian que siempre actúan con sentido común y responsabilidad, cuando lo único que les mueve es no perder sus estatus y estipendios que les confiere sus delegaciones municipales. En esta ocasión, como en otras, están demostrando que sus intereses no van más allá de conservar su chiringuito.

Los sanluqueños debemos tomar buena nota de los comportamientos de ambas formaciones políticas, PSOE y CIS y de sus representantes, para poner en las próximas elecciones municipales a cada cual en su sitio, sin ambages alguno.